

Nous sommes dimanche

Nous sommes dimanche.

Nous avons commencé cette matinée par un beau temps sans nuage.

Nous sommes ces grands-parents qui préparent avec amour un repas pour nos enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants.

Nous sommes ces jeunes parents et ami(e)s qui décident quant à eux de faire une marche pour admirer la belle vue après un parcours d'une heure.

Nous avons cette jeune femme qui décide de sortir en groupe pour passer un bon moment.

Nous avons une mère qui a pu embrasser cette même jeune femme avant qu'elle ne prenne la route.

Nous avons tous entendu la même chose, dans cette même matinée, aux informations, mais nous n'avons jamais pensé que cette jeune femme, c'était toi.

Nous avons dévalé précipitamment les pentes de cette belle vue, en trébuchant sur les écorces d'arbres, ralentissant notre course vers toi.

Ton cœur s'est arrêté pendant quelques secondes.

Nous remercions ce médecin qui s'est trouvé sur ton chemin pendant ces précieuses secondes-là.

Depuis ce jour, nous sommes une famille unie dans la douleur et pour un même combat. C'est le plus terrifiant et douloureux challenge que nous affrontons aujourd'hui.

Celui de te ramener à la vie.

Nous pleurons, nous mourons à petit feu certains jours ; nous sommes brisés mais remplis d'espoir. Aussi, nous résistons pour toi, car tu vas t'en sortir. Tu es forte et ta rage de vivre est impressionnante.

Nous n'avons pas le droit de flancher et nous t'honorons chaque jour en ne prenant rien pour acquis mais en vivant notre vie malgré notre souffrance indescriptible.

Nous sommes dans ce tunnel depuis des mois : une éternité, un infini.

Nous, tes parents, ta famille, tes amis, tes enfants, ton compagnon, t'aimons à l'infini aussi.

Nous, toi, continuons le combat. Nous ne lâcherons pas jusqu'à ce que tu remportes cette victoire.

Hope